

Nombre del profesor:
Maria Fernanda Moserrath Campos

Roman

Nombre del alumno:

Reynaldo Alberto Alfonzo Pérez

Materia:

Desarrollo Humano

Carrera:

Arquitectura

Cuatrimestre:

6°

Unidad:

2°

Lugar:

Comitán de Domínguez,, Chi

“Así se sintió mi último proyecto”

Proyecto a ejecutar: Proyecto final

Comenzamos a realizar nuestro proyecto el cual consistía en una maqueta para nuestra entrega final, al principio como en cualquier equipo no sabíamos como comenzar a realizar el trabajo.



Después de cierto tiempo cada uno de los integrantes busco ideas para el proyecto, por ende todas eran diferentes y ahí es donde surge el conflicto ya que todos querían usar las ideas lo cual resultaba un poco imposible ya que era una maqueta la cual tendría 65 niveles.

Por lo cual todos llegamos a una decisión de hacer un edificio en el cual todos estuviéramos de , durante la elaboración del proyecto surge otro conflicto ya que un compañero nos dejo solos dos días por lo cual sentimos coraje y desesperación ya que nos había molestado el hecho de que nos dejo sin ninguna explicación. A lo cual nos reunimos para conversar con el en la cual tuvimos una platica de colaboración.



Al trabajar en equipo en cierta parte tanto nos sentimos todos escuchados ya que recopilamos ideas de todos para realizar el proyecto y se hiciera de la mejor manera

Al trabajar en equipo aprendi a trabajar con comunicacion, responsabilidad por que de pasar individualmente todo aprendimos a trabajar juntos

